

La historia criminal de los judíos en China

Contribuciones del foro de JoS

[14 Julio, 2018](#)

Los judíos aparecieron oficialmente en China en el año 206 a. C., según los informes. Otras migraciones judías llegaron desde la India más tarde. Parece que los judíos probablemente se originaron en Oriente, desde la India y las regiones del Lejano Oriente.

Obsérvese algo importante: "Algunas observaciones accidentales de los viajes de Marco Polo muestran que los judíos eran lo suficientemente numerosos como para poder ejercer influencia política en China". [1]

Esto fue durante la dinastía Yuan, que luego fue derrocada por la dinastía Ming. La dinastía Yuan era mongol, lo que demuestra que la raza judía tuvo influencia detrás de las campañas mongoles de los Khans que masacraron a decenas de millones de personas.

Durante la dinastía Ming, los judíos volvieron a ascender al poder político y social en un grado extremo al infiltrarse totalmente en la sociedad china y tomar el control del gobierno Ming. Esto es exactamente lo que la Torá judía les dice que hagan en los libros de Daniel, Ester y la historia de José en Egipto.

"En 1421, un judío llamado Hassan (An San) fue recompensado por el emperador chino por informar sobre un acto de intento de traición contra el emperador por parte del príncipe Su de Kaifeng. Parte de la recompensa de Hassan incluía que se le diera el nombre chino de Chao Ch'eng o Chao el Honesto. Esto allanó el camino para que los judíos de Kaifeng se convirtieran en miembros de pleno derecho de la sociedad china. No pasó mucho tiempo antes de que el resto de la comunidad adoptara nombres chinos, aunque continuaran usando nombres hebreos en sus registros comunales. Varios judíos de Kai Fung comenzaron a trabajar para el gobierno chino. "El servicio civil de China era mucho más igualitario que cualquier otro en Occidente en ese momento. Reclutaba a los funcionarios sobre la base de exámenes que conducían a tres títulos sucesivos, que se correspondían aproximadamente con la licenciatura, la maestría y el doctorado occidentales. Los exámenes evaluaban el conocimiento de un estudiante y la capacidad para interpretar las escrituras confucianas.

Estaban abiertos a todos los ciudadanos chinos. Una generación después del avance de Hassan, los judíos de Kaifeng comenzaron a aprobar los exámenes y a convertirse en mandarines. Los trescientos años siguientes (c. 1421-1723) fueron su Edad de Oro. Los mandarines judíos alcanzaron una amplia variedad de puestos [de gobierno importantes]". [2]

Esto es importante. Los judíos obtuvieron los puestos más altos en la dinastía Ming que gobernó China y se hizo cargo de la corte y el gobierno.

Sabemos por las tablillas de mármol que se encontraron en China que los judíos chinos estuvieron en China desde el siglo XII, y que los judíos tenían tanta influencia como comerciantes, prestamistas y banqueros que el emperador de China les concedió privilegios especiales y tierras. Podemos observar la misma historia inscrita en las paredes de las sinagogas judías de la India con privilegios políticos idénticos otorgados por los gobernantes indios.

"Las inscripciones en chino que se encontraron en sus tablillas de mármol, que datan de los años 1489, 1512 y 1663, que se han traducido y publicado a menudo, han arrojado una luz inesperada sobre un capítulo hasta ahora completamente desconocido de la historia judía. Los siguientes resúmenes de estas inscripciones dan una idea tanto de la historia como del carácter de los judíos chinos. "La inscripción de 1489 que se refiere a la inmigración dice: 'Setenta familias vinieron de las tierras occidentales ofreciendo tributo de tela de algodón al emperador, quien les permitió establecerse en Peenlang' (K'ai-Fung-Foo). En 1163, la sinagoga fue erigida por un tal Yen-too-la; y en 1279, fue reconstruida a mayor escala. En 1390, Taitso, el fundador de la dinastía Ming, concedió a los judíos tierras y privilegios adicionales. En 1421, el emperador dio permiso a Yen Tcheng"

Obsérvese que los judíos simplemente se infiltraron al poder en la nueva dinastía gobernante abriéndose camino hasta ocupar puestos importantes en la Corte Imperial.

Lo que ocurrió entonces fue que los chinos se levantaron contra la dinastía Ming en una gran rebelión que derrocó a la dinastía. El pueblo chino destruyó la sinagoga y masacró a los judíos en un pogromo como parte de la revuelta contra la dinastía Ming. Incluso llegaron al extremo de destruir la Torá judía y los artefactos religiosos judíos como parte de la destrucción de la sinagoga y la región judía de la ciudad. No hay duda de por qué: los

judíos los oprimían con el poder imperial. El mismo estilo de pogromos ocurrió en toda Europa, tanto en la España islámica como en la Europa cristiana, por la misma razón. El argumento de los judíos de que todos esos pogromos en Europa se debieron a la "intolerancia religiosa" contra ellos es falso. Los chinos eran PAGANOS y se levantaron de la misma manera por las mismas razones.

“Otra inscripción fechada en 1663, de un mandarín chino [judío] (funcionario público chino), da cuenta gráficamente de la rebelión que causó la caída de la dinastía Ming en 1642 y la destrucción de la ciudad, la sinagoga y muchas vidas judías, y del rescate de los escritos sagrados por un mandarín judío, quien, con la ayuda de las tropas, restauró la ciudad y, junto con su hermano, reconstruyó la sinagoga en 1653. Solo se recuperó de las aguas un rollo completo de la Ley, que fue colocado en el centro del Arca; y se copiaron otros doce rollos y se colocaron a su alrededor. Otros escritos sagrados y libros de oración fueron reparados por miembros de la comunidad, cuyos nombres se perpetúan en la placa, junto con los nombres de todos los dignatarios que participaron en la restauración”. [3]

Los judíos eran tan poderosos en la corte Ming que lideraban importantes campañas militares y ejércitos. Los mandarines son consejeros y ministros de la corte. Y aquí tenemos a un mandarín judío al frente de un ejército.

Más tarde, muchos judíos emigraron a Shangai y Hong Kong y se convirtieron en traficantes de algodón y opio. De ahí también se origina el corazón del crimen organizado en China, porque los judíos siempre han dirigido el negocio del crimen organizado dondequiera que van. Los judíos británicos, como los Rothschild, enviaron tropas para proteger a sus compañeros judíos chinos en el terreno para traficar con su opio. Los judíos Rothschild y Sassoon trabajaron con los hermanos judíos Solomon y judíos chinos para dirigir el comercio del opio en China.

Más tarde, los judíos chinos iniciaron el Partido Comunista Chino en Shangai con la ayuda de sus hermanos judíos occidentales de Moscú. Desde aquí se apoderaron de China y masacraron a más de setenta millones de personas. Los judíos todavía controlan China hasta el día de hoy.

Fuentes:

Investigaciones sobre la existencia de judíos en China, Alexander Weily [1]

Los judíos de China, Instituto Tecnológico Stevens, Dr. Yitzchok Levine [2]
[3]

Respuesta de la Suma Sacerdotisa Maxine Diestrich:

El apellido Kahn significa rey en el Lejano Oriente. Es un apellido muy judío. Kahn, otros derivados son Kohn, Kain, Kane, Cain, Caan y muchos más, y estoy seguro de que de ahí también viene Cohen.

Lo que han robado y corrompido y luego reclamado como propio del Lejano Oriente es alucinante. Debido a la cantidad y la extensión, todavía no hemos podido ponerlo todo en páginas web. Esto es algo muy profundo.